



Niederschrift

Jahreshauptversammlung des TTC Dormagen 1955 am Freitag, den 09.05.2025 um 19.30 Uhr in der Gaststätte „Hotel Restaurant Höttche“, Krefelder Straße 14, 41539 Dormagen

Anwesend waren 14 stimmberechtigte Mitglieder des TTC Dormagen 1955.

1. Tagesordnungspunkt: Begrüßung der Anwesenden durch den Vorsitzenden

Georg Claus eröffnete um 19:40 Uhr die Versammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder. Weiterhin stellte er fest, dass die Einladung frist- und formgerecht versendet worden und darüber hinaus die Beschlussfähigkeit der Versammlung satzungsgemäß gegeben ist.

2. Tagesordnungspunkt: Gedenken an die Verstorbenen

Die Versammlung gedachte des vor kurzem verstorbenen ehemaligen Vereinsmitglieds Ullrich Lueneberg.

3. Tagesordnungspunkt: Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2024

Auf eine Verlesung des letztjährigen Protokolls wurde verzichtet, eine Aussprache wurde nicht gewünscht. Das Protokoll wurde ohne Änderungen genehmigt.

4. Tagesordnungspunkt: Ehrungen

Für langjährige Mitgliedschaft wurden geehrt:

10 Jahre (silberne Vereinsnadel): Jörg Werner (abwesend)

20 Jahre (goldene Vereinsnadel): Martin Putterer (abwesend)

30 Jahre (Präsentkorb): Daniel Odelga, Dominik Odelga (beide anwesend), Frank Wollweber (abwesend)

40 Jahre (Präsentkorb): Sascha Reinke (anwesend)

50 Jahre: Wilfried Schnitzler (abwesend)

Zusätzlich erhielt Sascha Reinke die silberne Spielernadel des WTTV für 40 Jahre aktive Spielzeit.

Die oben genannten Ehrungen nahm der Vorsitzende Georg Claus vor.

5. Tagesordnungspunkt: Berichte des Vorstands mit Aussprache über das abgelaufene Geschäftsjahr

Georg Claus verwies auf die im Vorfeld auf der Website veröffentlichten sowie als Tischvorlage ausgelegten Berichte des Vorstands und fasste kurz die wesentlichen Punkte der einzelnen Berichte zusammen.

Jugendwartin Jana Rabiega gab einen Zwischenstand zum Jugendförderprojekt, das auch in der kommenden Saison fortgesetzt wird. Nach einigen Startschwierigkeiten im letzten Jahre verlief der Spielbetrieb nun deutlich reibungsloser, und auch die Ergebnisse der Jugendlichen am Ende der Saison konnten sich erneut durchaus sehen lassen. Zusätzlich hob sie die deutlich gesteigerte Unterstützungsbereitschaft von Vereinsmitgliedern bei der Betreuung von Meisterschaftsspielen hervor.

Daniel Rabiega legte in Abwesenheit von Kerstin Heisters den Kassenbericht vor, in dem die einzelnen Einnahmen und Ausgaben für das Geschäftsjahr mit genauen Beträgen angegeben waren und der – trotz



verschiedenster Anschaffungen im letzten Jahr – eine gesunde finanzielle Lage des Vereins aufzeigte. Das detaillierte Zahlenwerk zum Bericht der KassiererIn kann auf Anfrage bei Kerstin Heisters eingesehen werden.

6. Tagesordnungspunkt: Berichte der Kassenprüfer und der Materialwarte

Die Kassenprüfer Ricarda Dreßler und Sascha Reinke haben am 07.05.2025 die Kasse geprüft, bescheinigen die hervorragende Führung der Kasse und schlagen die Entlastung der KassiererIn vor (Bericht liegt schriftlich vor).

Der Bericht der Materialwarte entfiel in diesem Jahr mangels Anwesenheit.

7. Tagesordnungspunkt: Wahl eines Versammlungsleiters und Entlastung der Vorstandsmitglieder

Zur Entlastung des Vorstands und den anstehenden Neuwahlen wählte die Versammlung einstimmig (mit einer Enthaltung) Jörg Bonacker zu deren Leiter, welcher dem Vorstand für seine geleistete Arbeit, die heutzutage keineswegs selbstverständlich sei, ein herzliches Dankeschön aussprach.

Er beantragte die Entlastung des gesamten Vorstands. Die Versammlung stimmte der Entlastung des Vorstands „en bloc“ zu. Diese erfolgte durch die Versammlung einstimmig. An dieser Stelle übernahm Georg Claus wieder die Leitung der Versammlung.

8. Tagesordnungspunkt: Neuwahlen

Geschäftsführer Daniel Rabiega erklärte sich bereit, für weitere 2 Jahre zu kandidieren, stellte jedoch gleichzeitig fest, dass dies – im Falle einer Wiederwahl – seine letzte Amtszeit werden wird, da er aus privaten und beruflichen Gründen etwas kürzertreten muss. Interessenten für den Posten können sich gerne bei ihm oder dem weiteren Vorstand melden. Er wurde durch die Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt.

Sportwart Dominik Odelga erklärte sich bereit, für weitere 2 Jahre zu kandidieren und wurde durch die Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt.

Damenwartin Christine Baude erklärte sich bereit, für weitere 2 Jahre zu kandidieren und wurde durch die Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt.

Alle Kandidaten nahmen die Wahl an.

9. Tagesordnungspunkt: Wahl des 2. Kassenprüfers und der Materialwarte

Sascha Reinke ist für ein weiteres Jahr als Kassenprüfer gewählt, Ricarda Dreßler scheidet in diesem Jahr aus dem Amt aus. Andreas von Mengden wird für das Amt des Kassenprüfers vorgeschlagen und erklärte sich bereit, das Amt für zwei Jahre auszuüben. Andreas wird durch die Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt.

Markus Konczak und Jürgen Bleich – beide abwesend – wurden durch die Versammlung einstimmig gewählt. Eine schriftliche Erklärung der beiden lag zum Zeitpunkt der Wahl nicht vor und soll nachgereicht werden.

10. Tagesordnungspunkt: Anträge

Der Antrag auf Anpassung der Vereinssatzung sowie der Beitragsstruktur wurde einstimmig angenommen.

11. Verschiedenes

Es wurden folgende Punkte besprochen:

TTC Dormagen 1955



- Jana Rabiega berichtete, dass der TTC Dormagen auch in diesem Jahr wieder an der Aktion „Scheine für Vereine“ teilnehmen wird.
- Sie berichtete weiterhin, dass geplant ist, zwei Tablets für die Halle anzuschaffen, damit zukünftig der Spielbetrieb auch mittels digitalem Spielbericht möglich ist.
- Daniel Rabiega berichtete von geänderten Förderbestimmungen des LSB, nach denen alle Vereine ab 2026 ein Schutzkonzept für Kinder & Jugendliche vorweisen müssen. Dieses Thema wird bereits angegangen und wird spätestens im Rahmen der nächstjährigen Hauptversammlung noch einmal ausführlich vorgestellt.
- Dunja Hamel brachte das Thema „Tischtennis als Inklusionssport“ auf und wollte sich einmal erkundigen, wie hier die genauen Anforderungen sind. Sie könne sich weiterhin vorstellen, ein entsprechendes Training zu leiten.
- Es wurde darum gebeten, einmal bei der Stadt zu hinterfragen, in welchen Bereichen die Kameraüberwachung am BvA-Gymnasium stattfindet, um mögliche Fehlalarme zu vermeiden. In diesem Zusammenhang soll auch hinterfragt werden, inwieweit die Anbringung einer Klingel am Tor vorne möglich sei.
- Zuletzt kündigte Georg Claus an, dass er seinen Posten als 1. Vorsitzenden gerne im Rahmen der nächstjährigen Hauptversammlung aufgeben möchte – Interessenten für den Posten können sich gerne bei ihm oder dem weiteren Vorstand melden.

Die Versammlung schloss um 21:40 Uhr.